

Botón #followme tela escocesa para hombre Frente franela pijamas Set



CLÁSICA PYJAMAS que amplifican la comodidad durante todo el ComfortWe noche se dispuso a crear un conjunto de pijama para los hombres tan cómodas que inspira sueños. Mediante la combinación de franela extra suave y un ajuste cuidadosamente corte, weve hecho de que una realidad delirio digno. Golpear las hojas? Estos pijama de franela tienen una mezcla respirable de 55% de algodón y 45% poliéster que se mantenga fresco y cómodo a lo largo. Relajarse delante de la televisión? El ajuste holgado que permite a salón y desenredo sin restricciones. Vaya por delante, empezar de nuevo en la comodidad pura patadas. Clásico StyleYou realmente no puede ir mal con cuadros. Con frialdad leñador cosido derecha en él, es perfecto para cualquier persona que le gusta mantener las cosas simples pero clásico. Sea cual sea su gusto, si usted está en la tela escocesa del búfalo o como sus colores más reservado y silenciado, usted encontrará la letra a partido. Y weve diseñado el pijama con pequeños toques para hacer las cosas un poco más fácil. Hay un cierre de botón, lazo funcional para un ajuste personalizado, y 2 bolsillos laterales en el pantalón, así como un bolsillo en el pecho durante un almacenamiento reflexivo. Tomen sus impresiones favoritas para revivir la alegría que viene con deslizarse en pijama reales. Aquí hay más razones para amar este pijama de franela:

- Ven con un collar de primera clase con estilo y botón frontal.
- manejar bien en el lavado, sin perder su suavidad.
- Tener una cintura elástica para un ajuste aún mejor.
- Disponible en S-3XL para adaptarse a cualquier estructura o marco.
- Con el respaldo de una garantía de satisfacción del cliente 100%. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para obtener pijamas clásicos que dan vuelta a la comodidad libre de riesgo!

Calificación: Sin calificación

Precio

34,90 €

Descuento-8,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante:[#followme](#)

Descripción

Más comodidad: Complemento que noche de sueño con un toque de comodidad. Hemos diseñado estos pijama de franela para hombres que usan una mezcla premium de 55% de algodón y 45% de poliéster. Esto significa una mejor suavidad y transpirabilidad cómodo para hacer golpear las hojas de un treat.MATCH su gusto: mantener las cosas clásicas con pijama a cuadros para hombre. Estos Pjs botón delanteros vienen con un collar de primera clase, bolsillo en el pecho, y una variedad de diseños para todos los gustos. Elija entre a cuadros de búfalo, cuadros escoceses y estampados neutros con un toque de carbón, azul, azul marino, verde y black.A ajuste para todos: Sea cual sea su estructura o marco, usted encontrará gran ajuste conjuntos de pijama a cuadros de nuestra amplia gama de tallas . Estos pantalones de pijama

de hombre tienen una cintura elástica, lazo funcional y cierre de botón. Le encantará el ajuste flojo que garantiza ninguna restricción en cuanto a relajarse o slumber.HIGH-CALIDAD DE DISEÑO: Nuestros mens ropa de dormir se hace con cuidado para provocar la durabilidad. Todo, desde la costura para el revestimiento dobladillo se realiza con habilidad, y la franela ropa de dormir maneja bien en el lavado sin perder la forma o color.GREAT VALOR: #followme tiene que ver con que le da la última moda a los mejores precios alrededor. Pijama de franela para hombres vienen con una garantía de satisfacción total; porque la deja con una sonrisa es lo eran todo. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para experimentar la máxima comodidad libre de riesgo!

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.